

# Cuarenta años de picaresca en El Palmar de Troya

Hace casi 40 años, unas niñas creyeron ver a la Virgen. A su vez, allí nace la Historia del mapa de los secretos

De acuerdo con el historiador y arqueólogo José María Martín, Nasridas, fundó la villa de Almería en el año 750 d.C., tras un largo viaje que la llevó a través de África y el Mar Rojo para llegar a la costa mediterránea. Allí se estableció y comenzó a cultivar la tierra.

Hace más de 1000 años, una niña de la aldea de Viana, en el término municipal de El Palmar de Troya, vio a la Virgen. La historia se ha repetido, pero esta vez las niñas eran dos y no una sola.

En 1970, dos niñas de la localidad de Viana, en el municipio de El Palmar de Troya, vieron a la Virgen. La historia se ha repetido, pero esta vez las niñas eran dos y no una sola.

En 1970, dos niñas de la localidad de Viana, en el municipio de El Palmar de Troya, vieron a la Virgen. La historia se ha repetido, pero esta vez las niñas eran dos y no una sola.

En 1970, dos niñas de la localidad de Viana, en el municipio de El Palmar de Troya, vieron a la Virgen. La historia se ha repetido, pero esta vez las niñas eran dos y no una sola.

En 1970, dos niñas de la localidad de Viana, en el municipio de El Palmar de Troya, vieron a la Virgen. La historia se ha repetido, pero esta vez las niñas eran dos y no una sola.





**El Señor de la Virgen del Rosario, fallecido en 2005, seguido por sus «obispitos» en una procesión.**

J.M. BRAZO MENA

Troya, el alcalde de la RLA, Manuel García Alonso, dedica todos sus esfuerzos a conseguir la independencia definitiva de Utrera. Tras cumplir los primeros cinco años como entidad local autónoma, el pasado 4 de marzo, «presentaremos el expediente de segregación, convistas a que en 2011, seaamos un municipio independiente».

#### Al margen de las curas

En su actualidad, El Palmar de Troya es una entidad próspera,

que «cumple con todos los criterios para ser un municipio», dice Troya. «Tenemos una alta tasa de empleo, una gran actividad económica y una población en crecimiento».

«Hacemos lo que hace su vida al margen de los curas», aunque reconoce que aportó beneficios al pueblo, sobre todo en los primeros años.

«También fallecieron el obispo Juan VI, Clemente y el cardenal sucesor, el obispo Juan II

que ha disminuido la afluencia de visitantes, a pesar de celebrarse el «Año Santo Palmari-

**Acosada por las deudas, en 2003, la orden se deshizo de sus propiedades del entorno del Museo.**

no». «Los vecinos de la Santa Faz, que

«spontáneamente» Pedro II repicaría hoy las campanas, a las 12:20, en conmemoración de la primera aparición de la Virgen, en el exterior de «La Alcaparra», se reunirán un grupo peregrinos, en torno al monumento de la Cruz Blanca, fundada por el desaparecido padre Félix Araña, con cuyo espíritu hablan los «videntes», según dicen los pocos seguidores de este grupo mariano, a pesar de los «molesto